

	Tirada: 44.146	Sección: -	
	Difusión: 22.516	Espacio (Cm_2): 963	
Nacional	Audiencia: 78.806	Ocupación (%): 88%	
Economía	06/12/2008	Valor (€): 6.038,90	
Diaria		Valor Pág. (€): 6.850,00	
		Página: 27	Imagen: No

RELATO

Famosos en el sofá

Una recopilación de las entrevistas realizadas por Ernesto Sáenz de Buruaga para su programa de televisión 'En persona', de Telemadrid. **Por Alejandro Sánchez**

La trayectoria profesional de Ernesto Sáenz de Buruaga es tan larga que es imposible resumirla en unas cuantas líneas. Ha trabajado como director de informativos tanto en radio como en televisión y puso de moda el latiguillo al terminar el telediario de *Así son las cosas y así se las hemos contado*.

Pero desde hace un tiempo, su penúltimo destino laboral es Telemadrid. En la cadena pública madrileña dirige un debate de contenido político semanal, pero también ha realizado un programa bajo el mismo título que este libro: *En persona*. Un programa en el que ha entrevistado a toreros, escritores, políticos, actores, etcétera. Siempre intentando sacar de ellos esa parte humana que casi siempre permanece oculta en sus intervenciones públicas.

Precisamente, el objetivo de este libro es una recopilación de estas entrevistas realizadas a personajes del mundo político-social y en las que descubrimos sus aspectos más personales y desconocidos.

El elenco de personajes es variado, pero tienen en común que son muy conocidos y testigos directos de los principales acontecimientos de nuestra historia reciente como Rodrigo Rato, Alfonso Ussía, Ana Botella, Luis María Anson, José Bono, Albert Boadella, Sabino Fernández Campo y José María Aznar, entre otros.

Confidencias

"Les conocen a todos. Son personas relevantes en el ámbito sociopolítico. Me han permitido compartir con ellos unas horas en los escenarios que han elegido. Para mí ha sido gratificante y les agradezco su tiempo, su amabilidad y su cariño. Algunos me han sorprendido. Seguro que a ustedes también. Una vez en el ámbito personal y otras desde el profesional. Me han hecho confidencias, me han dejado entrar en su mundo, en sus sentimientos, en sus recuerdos. Creo que los que siguen la actualidad, la política, van a encontrar en estos personajes motivos para la reflexión, mensajes entre líneas y algunas claves para conocerles más. Seguro que a partir de ahora les verán de otra manera. Más humanos, más cercanos".

Buruaga advierte de que la selección de personajes no es fruto de la casualidad. La editorial, dice, le ha pedido que haga una selección de los perfiles más políticos, aunque asegura que algunos personajes le han impactado, como los toreros. El Juli, Joselito, Hermoso de Mendoza, El Cid o Enrique Ponce, por ejemplo. De deportistas como Iker Casillas, Alberto Contador, Pau Gasol y Fernando Torres dice que son mucho más de lo que vemos en televisión. Y muestra su admiración por emprendedores como Carlos Falcó y Antonio Garrigues y también hacia



BETTA

personajes del mundo de la cultura como Albert Boadella y Fernando Savater.

Experiencias que el autor reconoce que le han hecho feliz y que pretende transmitir a los lectores en este libro. Quizá por la calidad que le han transmitido, cada uno a su manera, los personajes incluidos y los que se quedaron fuera de la selección. Quizá también porque Buruaga se muestra como un apasionado de la lectura. "Siempre he sentido admiración por los escritores. Un profundo respeto por quienes llevan a un libro una historia, una emoción, un conocimiento. De niño, con la televisión de mi casa en blanco y negro, el color lo ponían las aventuras del capitán Trueno y la reina Sigríd. Al ir a la cama los cuentos, cuando mis padres apagaban las luces, abrían mi mundo de sueños y llegaba a lugares a los que mi imaginación iba dando formas y vida", cuenta en la introducción del libro. Una buena forma de acercarse al sofá de distintos personajes.



En persona

Ernesto Sáenz de Buruaga
Temas de Hoy
346 páginas

El autor

Ernesto Sáenz de Buruaga nació en Miranda de Ebro (Burgos) el 1 de julio de 1956. Licenciado en Ciencias de la Información por la Universidad del País Vasco, comenzó su carrera profesional en Radio Castilla (Ser). Después fue director de informativos de RNE en Castilla y León. Y en 1994 pasó a Onda Cero como director de informativos. En 1996 ocupó ese mismo cargo en TVE y dos años después dio el salto a Antena 3 TV. Hoy está en Telemadrid.

RECOMENDAMOS



Hacia la empresa razonable
Joaquín Garralda
LID
158 páginas

Una guía útil para saber cómo actuar sobre RSC

Es innegable la creciente importancia que están cobrando los temas de responsabilidad social corporativa en el entorno empresarial. Las nuevas expectativas y demandas sociales crean un contexto de exigencia para los directivos, pues no sólo deben comprender el fenómeno sino también formarse una opinión que les permita adoptar decisiones en cada caso concreto. El estudio es una guía muy útil para cualquier directivo.



La era de la velocidad
Javier Fernández de Castro
Empresa Activa
240 páginas

Aprovechar la velocidad para obtener resultados

La velocidad es una constante en nuestra vida que define nuestro presente. Los cambios se producen a ritmos cada vez más vertiginosos, el tiempo es más valioso y en ocasiones nos vemos desbordados por la sucesión de tal cantidad de acontecimientos. Esta obra analiza el papel que desempeña este factor tanto a nivel empresarial como personal y propone aprovecharlo al máximo para sacar el mayor beneficio posible.



El mundo a través de una pantalla
Lee Siegel
Tendencias
186 páginas
15 euros

Estamos en una revolución digital, pero ¿de qué tipo?

Todos estamos de acuerdo: Internet ha cambiado nuestras vidas. Se ha convertido no sólo en el primordial medio de comunicación e información, sino también en el espacio donde compramos, jugamos, debatimos, buscamos relaciones... Pocos se atreven a cuestionar sus bondades, y los que lo hacen son tachados de retrógrados, antidemocráticos y elitistas. El autor se posiciona desde el punto de vista políticamente incorrecto.